heute für den Sieg der antiimperialistischen Kräfte in der Welt ein konsequenter und kompromißloser, allumfassender Kampf gegen den Maoismus unerläßlich ist.

Alle patriotischen und demokratischen Kräfte unseres Landes sind aufrichtig dankbar für das Verständnis und die Unterstützung, die unser Volk während dieser kritischen Periode seitens der großen Sowjetunion, der DDR sowie anderer sozialistischer und fortschrittlicher Staaten und Kräfte erfahren hat

In dieser Unterstützung zeigte sich erneut der unersetzliche Wert des proletarischen Internationalismus und der antiimperialistischen Solidarität. Der Nationalrat der Kommunistischen Partei Indiens möchte mit allem Nachdruck, der ihm zu Gebote steht, wiederholen, daß er bedingungslos und kompromißlos zum lebensspendenden und hehren Banner des proletarischen Internationalismus steht. Wir betrachten jede Abweichung von diesem Prinzip, die geringste Konzession an den Antisowietismus als falsch und schädigend. Es ist unsere feste Überzeugung, die durch die Erfahrung der letzten Zeit erneut bestätigt wurde, daß die konsequente Treue zum proletarischen Internationalismus unser Wirken für die Vereinigung aller patriotischen und progressiven Kräfte unseres Landes erleichtert hat. Die Kommunistische Partei Indiens stellt sich heute als dringendste Aufgabe die Konsolidierung und Entwicklung der Einheit aller patriotischen und progressiven Parteien und Kräfte, insbesondere der regierenden Kongreßpartei und unserer Partei. Sie kämpft gegenwärtig für eine umfassende Mobilisierung der Kräfte im nationalen Maßstab, vor allem der breiten Massen auf dem Lande, um das 20-Punkte-Programm demokratischer sozialökonomischer Reformen von Premierminister Indira Gandhi zu popularisieren und Maßnahmen für seine Realisierung einzuleiten.

Die Kommunistische Partei Indiens wirkt für den vollen Sieg über die Konterrevolution, für die Einschränkung und Beseitigung der sozialökonomischen Basis des Neokolonialismus und der Reaktion und für die Verteidigung der Lebensinteressen der Arbeiterklasse sowie aller Werktätigen und demokratischen Gruppen unserer Gesellschaft.

Wir sind glücklich, berichten zu können, daß unsere Partei in der letzten Zeit bedeutende Fortschritte erzielt hat. Im vergangenen Jahr haben wir die Zahl unserer Mitglieder um fast 200 000 erhöht. Das bedeutet eine Erhöhung um über 50 Prozent in einem einzigen Jahr. Die Massenorganisationen, die wir führen, haben ihre Stärke ebenfalls beträchtlich erhöht. Unser ideologischer, politischer und organisatorischer Zusammenhalt wurde ebenfalls verstärkt. Unsere Linie der Einheit aller patriotischen und progressiven Kräfte